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Entrevista a la ex Procuradora de PRODECON, Diana Bernal en el programa “MVS 

Noticias” conducido por Luis Cárdenas y transmitido por 102.5 de FM. Tema: 

Iniciativa de aumento del 8 al 20% del IEPS a las bebidas azucaradas y a los 

alimentos chatarra. (10/08/2020) 

Escucha  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://www.prodecon.gob.mx/audios-entrevistas/Otros-audios/2020/2020_08_10_diana_bernal_mvs_comida_chatarra.mp3
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Ya pasó lo peor, pero será mejor subir impuestos que combatir la evasión: HR 

Ratings 

Con las cifras preliminares disponibles es probable que en junio 

la economía empezó a crecer, con lo cual se podría decir que ya pasó lo peor, 

afirmó HR Ratings. 

Sin embargo, la calificadora advirtió que bajo un escenario de Covid-19, será 

necesario subir impuestos, más que combatir la evasión para fortalecer los ingresos 

tributarios.  

  

“Aparentemente la economía empezó a crecer en junio, con la información oportuna 

del IGAE, indicaría que sí creció, falta confirmarlo; podemos decir que lo peor ha 

pasado”, afirmó el director general de análisis, Felix Boni Brandani. 

 

 

Qué información debe contener el dictamen fiscal 

Según la regla 2.13.2. de la segunda modificación a la RMISC 2020, del 24 de julio 

de 2020 los contribuyentes optaron por dictaminar sus estados financieros para 

efectos fiscales por el ejercicio 2019, que tuvieron diferencias en el pago de 

impuesto,  y que enteraron dichas diferencias a más tardar al 15 de julio de 2020, 

están obligados a enviar únicamente por vía Internet, a través del portal del SAT, 

su dictamen fiscal, así como la demás información y documentación relacionada a 

más tardar el 31 de agosto del 2020. 

De conformidad con el artículo 58 del RCFF ese dictamen debe incluir lo siguiente: 

datos generales e información del contribuyente, de su representante legal y del 

contador público inscrito que emita el dictamen y, en su caso, los de la oficina central 

de los residentes en el extranjero con establecimientos permanentes en México 

 

 

 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/cartera/ya-paso-lo-peor-pero-sera-mejor-subir-impuestos-que-combatir-la-evasion-hr-ratings
https://www.eluniversal.com.mx/cartera/ya-paso-lo-peor-pero-sera-mejor-subir-impuestos-que-combatir-la-evasion-hr-ratings
https://idconline.mx/fiscal-contable/2020/08/11/que-informacion-debe-contener-el-dictamen-fiscal
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¿Por qué entregar el aviso de sustitución? 

Cuando existe la transmisión total o parcial de bienes, con el ánimo de continuar 

con la explotación de la negociación, dejando que las actividades continúen de 

manera ininterrumpida, se configura una sustitución patronal, que no es más que el 

cambio de un patrón a otro. 

De conformidad con el artículo 41 de la LFT, la sustitución del patrón no debe afectar 

las relaciones laborales existentes. 

Tan es así que el patrón sustituido es responsable solidario por las obligaciones 

derivadas de las relaciones de trabajo, nacidas antes de la fecha de la sustitución, 

hasta por el término de seis meses, y concluido dicho plazo, la responsabilidad 

recaerá totalmente en el nuevo empleador. 

 

Derecho a incapacidad aun en atención médica privada 

Según el artículo 12, fracción de la LSS es sujeto de aseguramiento al Régimen 

Obligatorio del Seguro Social todo aquel individuo que presta en forma permanente 

o eventual, a otra persona de carácter físico o moral o unidad económica, un servicio 

remunerado, personal y subordinado.  

Por ello, todo patrón está obligado a afiliar a sus trabajadores en el Seguro Social 

en un plazo no mayor a cinco días hábiles o el día hábil anterior al inicio de la 

relación laboral que los une (arts. 15, LSS; 45, Reglamento de la Ley del Seguro 

Social en materia de Afiliación, Clasificación de Empresas, Recaudación y 

Fiscalización —RACERF—).  

 

 

 

 

 

 

 

https://idconline.mx/laboral/2020/08/11/por-que-entregar-el-aviso-de-sustitucion
https://idconline.mx/seguridad-social/2020/08/11/derecho-a-incapacidad-aun-en-atencion-medica-privada
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Gasto fiscal poco transparente: CIEP 

El Presupuesto de Gastos Fiscales, que publica cada año la Secretaría de Hacienda 

y Crédito Público (SHCP), necesita ser analizado y evaluado ya que es poco 

transparente y puede llegar a tener efectos regresivos sobre la distribución del 

ingreso, debido a que llega a favorecer a los contribuyentes con mayores ingresos, 

consideró el Centro de Investigación Económica y Presupuestaria (CIEP). 

Erik Ortiz Covarrubias, investigador del CIEP, explicó en entrevista que, si bien se 

publica el documento donde se expone cuánto dinero dejará de ingresar a las arcas 

del gobierno, éste se queda corto en la explicación sobre para qué se hace, qué se 

busca alcanzar y qué se logra con ello. 

“No sabemos si es regresivo, qué está haciendo o cuál es el impacto que tiene sobre 

la población. Es poco transparente. Se tiene que repensar la forma como se emiten 

los gastos fiscales. Se publica el presupuesto cada año, pero se queda corto porque 

sólo alcanza a decir cuánto es lo que se dejará de recaudar, no nos dice qué pasa 

con el dinero, si se ayuda a gente que lo necesita, si se incentiva el consumo”. 

 

 

COVID-19 tumbó la recaudación en aduanas 

La recaudación que obtiene el gobierno a través de las operaciones de comercio 

exterior registró una caída histórica en el primer semestre del año, resultado de los 

efectos económicos que ha tenido la pandemia del Covid-19. 

De acuerdo con los datos publicados por el Servicio de Administración Tributaria 

(SAT), en los primeros seis meses del año se obtuvo una recaudación de 420,889 

millones de pesos, 15.9% menor, en términos reales, a lo que se recaudó en el 

mismo periodo del año pasado. 

Esta es la tercera vez que la recaudación en aduanas cae desde el 2006, desde 

cuando se tiene registro, y la de mayor profundidad. En el 2009, en medio de la 

crisis financiera mundial, los ingresos por este concepto cayeron 15.7%, mientras 

que en el 2013 sufrieron una contracción de 5.7%. 

 

 

https://idconline.mx/fiscal-contable/2020/08/11/gasto-fiscal-poco-transparente-ciep
https://idconline.mx/comercio-exterior/2020/08/11/covid-19-tumbo-la-recaudacion-en-aduanas
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Por pandemia, se da el peor resultado de juicios a favor del SAT en cinco años 

Durante el primer semestre del año, el Servicio de Administración Tributaria (SAT) 

ganó 2 mil 519 casos en sentencia definitiva. Esto representa una efectividad de 

47.4%. Estos resultados son los más bajos desde 2016. En estos juicios, el SAT 

recuperó 36 mil millones de pesos. Este es el monto más bajo desde 2017. 

 

 

Especialistas esperan saturación en tribunales fiscales 

Debido a la pandemia, varias instituciones en todo el país han suspendido 

actividades. Entre ellas se encuentran algunas como el Tribunal Federal de Justicia 

Administrativa (TFJA), la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y 

el Consejo de la Judicatura Federal (CJF), por ejemplo. 

Algunos de estos tribunales ya regresaron a actividades presenciales; por ejemplo, 

el TFJA las reanudó el pasado tres de agosto. Así, poco a poco, otras instituciones 

seguirán el mismo procedimiento. 

El problema, según algunos especialistas, es que el retraso de varios meses llevará 

a saturaciones en el sistema y a mayores costos por actualizaciones de créditos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.elcontribuyente.mx/2020/08/por-pandemia-se-da-el-peor-resultado-de-juicios-a-favor-del-sat-en-cinco-anos/
https://www.elcontribuyente.mx/2019/11/sat-le-gana-a-contribuyentes-los-juicios-en-que-hay-mas-dinero-involucrado/
https://www.elcontribuyente.mx/2020/08/especialistas-esperan-saturacion-en-tribunales-fiscales/
https://www.elcontribuyente.mx/2020/07/el-tfja-reanuda-actividades-presenciales-a-partir-del-3-de-agosto/
https://www.elcontribuyente.mx/2020/07/el-tfja-reanuda-actividades-presenciales-a-partir-del-3-de-agosto/
https://www.elcontribuyente.mx/2020/07/tfja-y-cjf-amplian-plazos-para-suspension-de-labores/
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Reportan contagios de Covid-19 en nueve recién nacidos en hospital de Oaxaca 

Nueve niños recién nacidos resultaron contagiados de Covid-19 en el área de 

Pediatría del Hospital Civil “Dr. Aurelio Valdivieso”, en la ciudad de Oaxaca, por lo 

que se les brinda atención especializada y se activó un protocolo de bioseguridad en 

la unidad médica, informaron los Servicios de Salud de Oaxaca (SSO).  

Manuel Sánchez Sánchez, médico a cargo del hospital explicó que entre los niños 

contagiados se encuentran cuatro recién nacidos, quienes se encuentran aislados 

en el área de Lactantes, tres en el área Covid-19, uno más en Terapia Intermedia 

con protocolos de aislamiento. Además, hay otros dos casos sospechosos que se 

encuentra en observación en las áreas de Urgencias de Pediatría y Toco-Pediatría. 

 

 

México dispondría de 4,500 millones de dólares para comprar vacunas contra 

Covid-19, asegura López Obrador 

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo en la mañana de este martes que 

México cuenta con un presupuesto máximo de 100,000 millones de pesos (4,500 

millones de dólares) para comprar vacunas contra la enfermedad de Covid-19. 

"Tenemos una reserva hasta de 100,000 millones de pesos. Si es un costo 

moderado, hasta 50,000 millones de pesos. Y si es de un costo bajo, hasta 25,000 

millones de pesos", dijo el presidente. 

 

Inicia Hospital General de México desconversión ante disminución de casos covid-

19 

El Hospital General de México Eduardo Liceaga, mismo que también es el más 

grande del país, ha iniciado su proceso de desconversión en lo que actualmente 

son instalaciones destinadas a atender casos de covid-19. 

Ello debido a que se ha mantenido una baja en cuanto al ingreso de pacientes en 

estado de gravedad por el nuevo virus. Guadalupe Guerrero, directora del hospital, 

dio a conocer que el hospital llegó a su máximo de ocupación el 31 de mayo, cuando 

tuvieron 202 camas ocupadas. 

 

https://www.eluniversal.com.mx/estados/reportan-contagios-de-covid-19-en-nueve-recien-nacidos-en-hospital-de-oaxaca
https://www.eleconomista.com.mx/politica/Mexico-dispondria-de-4500-millones-de-dolares-para-comprar-vacunas-contra-Covid-19-asegura-Lopez-Obrador-20200811-0054.html
https://www.eleconomista.com.mx/politica/Mexico-dispondria-de-4500-millones-de-dolares-para-comprar-vacunas-contra-Covid-19-asegura-Lopez-Obrador-20200811-0054.html
https://www.eleconomista.com.mx/politica/Vacunas-contra-Covid-19-epidemia-y-disputa-con-Calderon-destacan-en-mananera-de-AMLO-20200811-0047.html
https://www.contrareplica.mx/nota-Inicia-Hospital-General-de-Mexico-desconversion-ante-disminucion-de-casos-covid-19202011840
https://www.contrareplica.mx/nota-Inicia-Hospital-General-de-Mexico-desconversion-ante-disminucion-de-casos-covid-19202011840
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Esta es la vacuna rusa 'Sputnik V' contra covid-19 

Aunque la ciencia poco sabe con precisión de la vacuna rusa contra covid-19, 

la primera que al parecer estará disponible en el mercado, ya se conocen fotos de 

ella. 

Desarrollada por el Instituto Gamaleya de Moscú, la vacuna ‘Sputnik V’ promete 

ser segura y generar una fuerte inmunidad, aunque ha generado 

gran desconfianza entre la comunidad científica internacional debido a 

la rapidez de su desarrollo. 

 

 

Así van las compras anticipadas de vacunas en el mundo 

Aunque ninguna vacuna experimental demostró aún total eficacia contra el nuevo 

coronavirus en ensayos clínicos, ya se han comprado anticipadamente al menos 5 

mil 700 millones de dosis en todo el mundo, y los primeros encargos han 

sido adelantados por los Estados Unidos de Donald Trump. 

Tres vacunas occidentales y dos chinas están en la fase 

3 de experimentación en millares personas y Rusia anunció el martes 

haber desarrollado la suya, a la que llamó "Sputnik V" y que 

será administrada al personal médico desde septiembre antes 

de terminar los ensayos clínicos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.excelsior.com.mx/global/esta-es-la-vacuna-rusa-sputnik-v-contra-covid-19/1399168
https://www.excelsior.com.mx/global/asi-van-las-compras-anticipadas-de-vacunas-en-el-mundo/1399176
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CNTE se planta en Pensiones por supuestos malos manejos de los recursos 

El mes pasado la representación de la CNTE realizó una manifestación de 

trabajadores donde de igual forma buscó colocar una representación de la 

organización. 

Con la exigencia de la salida de Carlos Rio Valencia, director de Pensiones Civiles 

del Estado, la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) 

realiza este día una manifestación en la dependencia y para exigen la integración 

de una representación de la organización en la dependencia. 

 

5 tipos de pensiones del IMSS 

El sistema de pensiones del IMSS nos asegura que en un futuro tendremos derecho 

a recibir un ingreso cuando llegue el momento de retirarnos, esta es una prestación 

importante que una de las cosas de las que depende es de las aportaciones que el 

Estado realiza a nuestra Afore, por ello es fundamental que los trabajadores estén 

al pendiente de este beneficio y cómo va aumentando. 

En pocas palabras, un sistema de pensiones es un sistema de pagos, aunque como 

ya mencionamos una parte depende de las aportaciones del Estado, también el 

trabajador puede realizar aportaciones voluntarias para incrementar el monto de su 

pensión al terminar su vida laboral, aunque el ahorro voluntario puede significar 

destinar una cantidad de dinero que tal vez no tenemos de manera regular, al final 

de cuentas éste se verá reflejado en la pensión. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/morelia-appmobil/cnte-se-planta-en-pensiones-por-supuestos-malos-manejos-de-los-recursos/
https://www.mibolsillo.com/retiro/5-tipos-de-pensiones-del-IMSS-20200811-0007.html
https://www.mibolsillo.com/pension-t663019
http://www.imss.gob.mx/
https://www.mibolsillo.com/afores-t643871
https://www.mibolsillo.com/reforma-al-sistema-de-pensiones-t707044


 

11 
 

 

La reforma de pensiones 

Columna de Fernando Moreno Peña 

HACE unas semanas, el Gobierno Federal presentó una propuesta de reforma al 

Sistema de Pensiones de común acuerdo con el sector empresarial y con los 

trabajadores organizados de México. 

Algunas voces de Morena en la Cámara de Diputados propusieron que el capital de 

las pensiones ahorrado en las Afores, que representan un total de 4.2 billones de 

pesos, debería ser administrado por el gobierno de la 4T y que sería operado a 

través del Banco del Bienestar. 

Esta absurda idea alertó a empresarios y trabajadores de que los ahorros de los 

trabajadores y las aportaciones de los empresarios podrían ser canalizados para 

financiar los programas estratégicos del presidente Andrés Manuel López Obrador. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://diariodecolima.com/noticias/opinion/2020-08-11-a-propsito-
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Presenta ASF 23 denuncias por 2 mmdp 

La Auditoría Superior de la Federación (ASF) presentó 23 denuncias penales de 

hechos derivados de siete auditorías en las que encontró irregularidades por dos 

mil 77.5 millones de pesos. 

De acuerdo con la actualización hecha en su sitio oficial, las denuncias fueron 

presentadas el pasado 16 de julio e involucran irregularidades cometidas en las 

cuentas públicas correspondientes a 2016 y 2017, en el sexenio del Presidente 

Enrique Peña Nieto. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.reforma.com/presenta-asf-23-denuncias-por-2-mmdp/ar2006900
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Peso se 'sacude' el mal inicio de semana y retoma las ganancias 

El peso volvió a la senda de ganancias y recuperó terreno frente al dólar este 

martes, a medida que el billete verde se debilitó en los mercados internacionales 

apoyados por los datos económicos a nivel global y el apetito por activos de riesgo 

que siguieron mostrando los inversionistas. 

De acuerdo con datos del Banco de México, la moneda se apreció 0.68 por ciento, 

a las 22.33 unidades, esto en el ámbito interbancario. 

En ventanilla bancaria, el dólar se vende en 22.74 pesos, de acuerdo con 

Citibanamex. 

 

 

Economía mexicana regresará a niveles de 2018 hasta 2023: HR Ratings 

La agencia calificadora HR Ratings estima que la economía mexicana tiene un 

crecimiento potencial de aproximadamente 2 por ciento, con ello y bajo las 

condiciones actuales, la economía podría regresar a los niveles de 2018 hasta 2023, 

a menos que se recupere la confianza, esto detone la inversión privada y, por tanto, 

el dinamismo económico. 

El director general de análisis de HR Ratings, Felix Boni, explicó que 

aparentemente, tras las medidas de confinamiento por la pandemia del covid-19 en 

abril y mayo, la economía mexicana empezó a crecer en junio, pero llevarña años 

regresar a los niveles pre crisis y si bien el gobierno federal está privilegiando la 

inversión física, también es necesaria la inversión privada para impulsar el 

crecimiento. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/mercados/el-peso-recupera-terreno-y-se-posiciona-frente-al-dolar
https://www.milenio.com/negocios/2023-economia-mexicana-regresara-niveles-2018-hr-ratings
https://www.milenio.com/temas/hrratings
https://www.milenio.com/temas/covid-19
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Oro pierde brillo y sufre su mayor descenso en 9 años 

El precio del oro sufre la mayor caída porcentual diaria en casi nueve años con un 

descenso del 4.21 por ciento, con lo que perdía el nivel de 2 mil dólares por onza, 

según datos del mercado. 

La onza de oro registraba su mayor reducción porcentual desde el 26 de septiembre 

de 2011 y se negociaba en mil 942.03 dólares, después de que la semana anterior 

marcara máximos históricos a un récord de 2 mil 075.47 dólares. 

En esa fecha de septiembre de 2011, cuando los inversionistas estaban pendientes 

de la situación de la economía griega y de las medidas monetarias, la onza de oro 

llegaba a perder más de 90 dólares en la sesión. 

 

Ventas de la ANTAD caen 9% en julio, pero dan una 'señal de esperanza' 

En julio, los afiliados de la Asociación Nacional del Tiendas de Autoservicio y 

Departamentales (ANTAD) reportaron una caída de 9.1 por ciento anual en sus 

ventas a tiendas comparables, aquellas con más de un año en operación, y un 

descenso de 6.5 por ciento en tiendas totales. 

Esto es una recuperación respecto a los últimos tres meses que 

presentaron contracciones de doble dígito en sus ventas debido a la pandemia del 

coronavirus, que mantuvo cerrados centros comerciales y tiendas no esenciales 

durante abril, mayo y parte de junio en algunas entidades. 

En junio, las ventas cayeron 17.9 por ciento a tiendas comprables y 15.3 por 

ciento a totales. 

 

Sector manufacturero atenuó la caída de la actividad industrial en junio 

La actividad industrial en México ralentizó en junio la fuerte caída provocada por el 

cierre de actividades por el coronavirus, al registrar un descenso anual de un 17.5% 

frente a los desplomes de alrededor de un 30% de abril y mayo, respectivamente, 

reveló el martes el instituto de estadística. 

La menor caída se debió principalmente al desempeño de las manufacturas, que 

redujeron en más de la mitad su ritmo de contracción, mientras que los sectores de 

construcción, de generación de gas, electricidad y agua, y la minería casi no 

variaron, según cifras originales. 

https://www.milenio.com/negocios/precio-oro-sufre-descenso-nueve-anos
https://www.elfinanciero.com.mx/empresas/ventas-de-la-antad-ligan-cuatro-meses-de-tropiezos-caen-9-1-en-julio
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Sector-manufacturero-atenuo-la-caida-de-la-actividad-industrial-en-junio-20200811-0052.html
https://www.eleconomista.com.mx/economia/PIB-de-Mexico-registra-la-mayor-contraccion-historica-en-el-segundo-trimestre-de-2020-20200731-0051.html
https://www.eleconomista.com.mx/economia/PIB-de-Mexico-registra-la-mayor-contraccion-historica-en-el-segundo-trimestre-de-2020-20200731-0051.html
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Sector-industrial-con-caida-record-en-mayo-baja-de-19.1-interanual-20200802-0007.html
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Sector-industrial-con-caida-record-en-mayo-baja-de-19.1-interanual-20200802-0007.html
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BMV y Biva suben 1% y perfilan quinta jornada con ganancias 

La plaza bursátil mexicana avanza en una jornada de mayor apetito por activos de 

riesgo, con el apoyo de noticias positivas provenientes de Estados Unidos y Rusia, 

relacionadas de forma directa con las actual crisis por el Covid-19. 

La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) opera con ganancias en una jornada de mayor 

apetito por el riesgo en los mercados financieros globales. La plaza bursátil 

mexicana avanza en su quinta sesión consecutiva con ganancias, con el apoyo de 

noticias positivas provenientes de Estados Unidos y Rusia, sobre la crisis de Covid-

19. 

 

Reactivación económica del turismo requiere avanzar en semáforo: Carlos Joaquín 

El gobernador Carlos Joaquín explicó que el ritmo de recuperación de vuelos en el 

Aeropuerto Internacional de Cancún ya rebasa los 200 diarios y se acerca a los 

límites de reactivación que marca el semáforo epidemiológico estatal. 

Por esta razón, el gobernador de Quintana Roo urgió a la gente a aplicar las 

medidas más estrictas de higiene y prevención para avanzar hacia otros colores 

del semáforo, que permitan tener ya una mayor ocupación. 

 

Eleva EIA pronóstico de demanda petróleo a nivel mundial para 2020 

La gubernamental Administración de Información de Energía (EIA, por su sigla en 

inglés) elevó el martes su pronóstico de demanda de petróleo mundial para 2020 en 

40,000 barriles por día (bpd), a una caída de 8.11 millones de bpd. 

En su pronóstico mensual, la EIA subió su estimación de crecimiento de demanda 

de petróleo en 2020 en 30,000 bpd a 7.02 millones de bpd. 

 

 

 

 

 

 

https://www.eleconomista.com.mx/mercados/BMV-y-Biva-suben-1-y-perfilan-quinta-jornada-con-ganancias-20200811-0046.html
https://heraldodemexico.com.mx/estados/reactivacion-economica-turismo-requiere-avanzar-semaforo-carlos-joaquin-quintana-roo-recuperacion-cancun/
https://www.razon.com.mx/negocios/eleva-eia-pronostico-demanda-petroleo-nivel-mundial-2020-401028
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Actividad industrial en México repunta 17.9% mensual en junio, su rebote más alto 

en la historia 

La actividad industrial en México tuvo en junio un rebote y mostró un crecimiento de 

17.9%, respecto a mayo, de acuerdo con los datos publicados este martes por el 

Inegi. 

Se trata de su rebote mensual más alto desde 1993, año desde que Inegi tiene 

registros. 

El dato revirtió el comportamiento negativo registrado entre febrero y mayo. En abril, 

cuando las medidas de confinamiento por el COVID-19 se intensificaron la caída fue 

de 25.9%. 

 

26 empresas de la Bolsa Mexicana aumentan en 27,707 mdp su efectivo en tres 

meses 

El impacto económico que ha provocado la pandemia de COVID-19 obligó a las 

empresas que cotizan en bolsa a aumentar sus niveles de efectivo, aunque la deuda 

a corto plazo también incrementó, en el segundo trimestre del año. 

De finales de marzo a junio de este año, 26 emisoras del S&P/BMV IPC, el principal 

índice de la Bolsa Mexicana de Valores, aumentaron en conjunto 3.88% su efectivo 

disponible, es decir, en 27,707 millones de pesos a un total 742,481 millones de 

pesos. 

El aumento de efectivo era previsible debido a que muchas emisoras solicitaron 

líneas de crédito para enfrentar sus necesidades de liquidez en el corto plazo. 

Desde el punto de vista contable, se eleva tanto la caja como la deuda de corto 

plazo. 

 

 

 

 

 

 

https://elceo.com/economia/actividad-industrial-junio-2020/
https://elceo.com/economia/actividad-industrial-junio-2020/
https://elceo.com/mercados/26-empresas-de-la-bolsa-mexicana-aumentan-en-27707-mdp-su-efectivo-en-tres-meses/
https://elceo.com/mercados/26-empresas-de-la-bolsa-mexicana-aumentan-en-27707-mdp-su-efectivo-en-tres-meses/
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Fibra Educa se salva de los impactos de la sana distancia y cierre de escuelas 

El sector educativo atraviesa un panorama incierto debido a la pandemia, sin 

embargo Fibra Educa, el fideicomiso de inversión en infraestructura educativa, no 

ha resentido los efectos que sí han visto las fibras de otros giros. 

Educa es el único fideicomiso especializado en inmuebles de uso educativo, fue 

constituido en junio 2018 y es dirigido por Raúl Martínez Solares. 

Hasta el cierre del segundo trimestre del año, la fibra cuenta con 59 inmuebles, de 

los cuales 19 son planteles universitarios, ubicados en Querétaro, Acapulco, 

Hidalgo, Estado de México, Yucatán, Jalisco, Ciudad de México, San Luis Potosí, 

Guanajuato y Tamaulipas. 

 

 

Telmex aprovecha internet para librar la pandemia mientras espera auditorías y 

revisión bienal 

Aunque 2020 es un año atípico, hay negocios como Teléfonos de México (Telmex) 

que no solo han podido lidiar con los efectos de la pandemia, sino que se han 

fortalecido por el tipo de productos o servicios que ofrecen. 

Con el COVID-19, el internet se convirtió en la herramienta indispensable para 

mantener el ritmo de las actividades económicas o académicas en todo el mundo, 

una realidad que en el caso de México favoreció a la compañía, quien tiene al mayor 

número de clientes en el país con el servicio de Telmex. 

Los resultados financieros del segundo trimestre del año reflejaron números en 

algunos casos positivos, debido a la implementación de iniciativas de reducción de 

costos y gastos, así como menores costos de venta de equipos, reveló la compañía 

en su informe. 

 

 

 

 

 

 

https://elceo.com/bienes-raices/fibra-educa-pese-a-panorama-de-escuelas-particulares-no-preve-afectaciones/
https://elceo.com/bienes-raices/fibra-educa-pese-a-panorama-de-escuelas-particulares-no-preve-afectaciones/
https://elceo.com/negocios/telmex-aprovecha-internet-para-librar-la-pandemia-mientras-espera-auditorias-y-revision-bienal/
https://elceo.com/negocios/telmex-aprovecha-internet-para-librar-la-pandemia-mientras-espera-auditorias-y-revision-bienal/
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Actividad industrial en México repunta 17.9% mensual en junio, su rebote más alto 

en la historia 

La actividad industrial en México tuvo en junio un rebote y mostró un crecimiento de 

17.9%, respecto a mayo, de acuerdo con los datos publicados este martes por el 

Inegi. 

Se trata de su rebote mensual más alto desde 1993, año desde que Inegi tiene 

registros. 

El dato revirtió el comportamiento negativo registrado entre febrero y mayo. En abril, 

cuando las medidas de confinamiento por el COVID-19 se intensificaron la caída fue 

de 25.9%. 

Este rubro de la economía agrupa a la minería, la construcción, la industria 

manufacturera, y la generación transmisión y distribución de energía eléctrica, 

suministro de agua y de gas por ductos al consumidor final, y todos registraron 

repuntes. 

 

 

La flexibilidad de lo informal 

Columna de Valeria Moy 

La informalidad laboral en México es muy formal. Siempre ha estado ahí, estamos 

acostumbrados a participar activamente en ella —compramos en el tianguis, 

tenemos nuestro proveedor de fruta y nos arreglamos con el maestro de obra 

cuando la casa necesita arreglos—. Afuera de las oficinas del SAT hay puestos con 

toda suerte de productos y es común ver alrededor de los hospitales decenas de 

puestos de comida en los que los mismos médicos que nos indican la alimentación 

saludable que debemos llevar disfrutan tacos de todo y quesadillas rebosantes de 

aceite. En este país a nadie sorprende la informalidad. 

Cuando discutimos temas como el salario mínimo, las pensiones, las afores, el 

retiro, y celebramos cualquier avance en materia laboral, se olvida al mercado 

informal. En la informalidad no hay regla que aplique. No hay salarios mínimos, no 

existen las prestaciones, ni hablar de tomarse “un día personal” y pensar en una 

edad de retiro es poco realista. 

 

https://sup.news/actividad-industrial-en-mexico-repunta-17-9-mensual-en-junio-su-rebote-mas-alto-en-la-historia/?__cf_chl_jschl_tk__=48e7617bb4d9636b7517d3ea55df4e5bcbc66846-1597153156-0-AQW-sYzNewueQFJgjYrckiedpVASlb2ulWNVn_PeuuBzkmg8b_VUr7VsSPKthA02MQ7ARbk920tSUKMQb-k_lLsnEcQAe98ko0qxpCZA0mhbvWvF-5FbEn1JX4YtBuVJed0t8u_S227izDPQ5-QAZFYWPVG3rCX02wp-YmIeiVOLmC-ydso28QSBfTjoYtKAYkRBpLIzJreI3pMxGWTKiB7k7ZQPtPJ6-_pS75Htg2iFRCQLAB1fpVLyFb8q0iCYYRvTpLP7SeqmxbvAOR2mjPgsdgxT44kli9O7dbgvVTbGi-twHx-VjfdVFGSp9racAGQwee_-0LXllTAoFeqlGdIy7iA9DyEvD0ix3XVqx4obO1viQJm8PeXkjqs9kxbU0OY87TeKrb3Z6b_5LV0Ciz0
https://sup.news/actividad-industrial-en-mexico-repunta-17-9-mensual-en-junio-su-rebote-mas-alto-en-la-historia/?__cf_chl_jschl_tk__=48e7617bb4d9636b7517d3ea55df4e5bcbc66846-1597153156-0-AQW-sYzNewueQFJgjYrckiedpVASlb2ulWNVn_PeuuBzkmg8b_VUr7VsSPKthA02MQ7ARbk920tSUKMQb-k_lLsnEcQAe98ko0qxpCZA0mhbvWvF-5FbEn1JX4YtBuVJed0t8u_S227izDPQ5-QAZFYWPVG3rCX02wp-YmIeiVOLmC-ydso28QSBfTjoYtKAYkRBpLIzJreI3pMxGWTKiB7k7ZQPtPJ6-_pS75Htg2iFRCQLAB1fpVLyFb8q0iCYYRvTpLP7SeqmxbvAOR2mjPgsdgxT44kli9O7dbgvVTbGi-twHx-VjfdVFGSp9racAGQwee_-0LXllTAoFeqlGdIy7iA9DyEvD0ix3XVqx4obO1viQJm8PeXkjqs9kxbU0OY87TeKrb3Z6b_5LV0Ciz0
https://origin-www.milenio.com/opinion/valeria-moy/peras-manzanas/la-flexibilidad-de-lo-informal
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En caso Odebrecht, Lozoya señala sobornos por más de 100 mdp para campaña 

de Peña Nieto: FGR 

Alejandro Gertz Manero, titular de la Fiscalía General de la República (FGR), 

informó que esta mañana, Emilio Lozoya, exdirector de Petróleos Mexicanos 

(Pemex), presentó una denuncia de hechos “respecto a su participación en el caso 

de Odebrecht”. 

A través de un video, Gertz Manero refirió que en el caso de Odebrecht, Lozoya 

señaló que “hubo una serie de sobornos” de una cantidad que pasa de 100 millones 

de pesos, de los cuales fueron utilizados para la campaña presidencial de Enrique 

Peña Nieto. 

Según la denuncia de Lozoya, Peña Nieto y Luis Videgaray le ordenaron entregar 

el dinero a asesores electorales extranjeros que colaboraron en la campaña 

presidencial de 2012. 

 

 

Peña Nieto y Videgaray ordenaron los sobornos de Odebrecht y para las reformas: 

Lozoya 

El exdirector de Petróleos Mexicanos (Pemex), Emilio Lozoya, acusó al 

expresidente Enrique Peña Nieto y el exsecretario de Hacienda, Luis Videgaray, de 

ordenar el uso del dinero de los sobornos de Odebrecht y organizar la entrega de 

dinero a cambio de la aprobación de las reformas estructurales. 

“Hoy por la mañana Emilio “L” presentó una denuncia de hechos ante la Fiscalía 

General de la República respecto a su participación en el caso de Odebrecht y en 

varios otros casos”, afirmó el fiscal General de la República, Alejandro Gertz 

Manero. 

 

 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/en-caso-odebrecht-lozoya-senala-sobornos-por-mas-de-100-mdp-para-campana-de-pena-nietofgr
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/en-caso-odebrecht-lozoya-senala-sobornos-por-mas-de-100-mdp-para-campana-de-pena-nietofgr
https://latinus.us/2020/08/11/pena-nieto-videgaray-ordenaron-sobornos-odebrecht-y-para-reformas-lozoya/
https://latinus.us/2020/08/11/pena-nieto-videgaray-ordenaron-sobornos-odebrecht-y-para-reformas-lozoya/
https://twitter.com/FGRMexico
https://twitter.com/FGRMexico
https://latinus.us/writer/pamelabenitez/
https://latinus.us/writer/pamelabenitez/
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El presidente Andrés Manuel debe poner el ejemplo con el uso de cubrebocas: 

Coparmex 

La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex)  llamó al 

presidente Andrés Manuel López Obrador a poner el ejemplo y ser congruente ante 

los más de 50 mil fallecimientos por el coronavirus SARS-CoV-2, que causa la 

enfermedad covid-19, y utilizar por el bien del país el cubrebocas, ya que dijo, la 

fuerza del ejemplo hacia un pueblo es fundamental. 

En videoconferencia por la presentación del movimiento Cubretón, el titular del 

organismo, Gustavo de Hoyos, señaló que bajo la evidencia científica que existe, el 

mandatario del país debería utilizar esta herramienta, ya que la prevención es el 

mejor vehículo para contener el contagio. 

 

 

Elige Corte a seis finalistas a sala especializada del TEPJF 

La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) eligió a los seis candidatos 

finalistas para integrar la terna que enviará al Senado, con el fin de que designe 

quién será el nuevo integrante de la Sala Regional Especializada del Tribunal 

Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). 

Los seis seleccionados son Luis Espíndola Morales, Nínive Ileana Penagos Robles, 

Rosa Olivia Kat Canto, Laura Angélica Ramírez Hernández, Martha Alejandra 

Chávez Camarena y Jorge Jannu Lizárraga Delgado. 

Es la primera vez que la SCJN realiza un procedimiento de este tipo mediante sesión 

por videoconferencia, en donde los ministros tuvieron que votar en cédulas 

electrónicas, para mantener en secreto su selección. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.milenio.com/negocios/cubrebocas-amlo-debe-poner-el-ejemplo-a-la-poblacion-coparmex
https://www.milenio.com/negocios/cubrebocas-amlo-debe-poner-el-ejemplo-a-la-poblacion-coparmex
https://www.milenio.com/temas/coparmex
https://www.milenio.com/ciencia-y-salud/coronavirus-que-es-sintomas-y-como-se-contagia
https://www.jornada.com.mx/ultimas/politica/2020/08/11/elige-corte-a-seis-finalistas-a-sala-especializada-del-tepjf-7768.html
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AMLO presenta terna de mujeres indígenas para presidencia del Conapred 

El presidente Andrés Manuel López Obrador dio a conocer este martes los nombres 

de las mujeres que participan en la terna para ocupar la presidencia del Consejo 

Nacional para Prevenir La Discriminación (Conapred). 

"Me reuní con Claudia Morales, wixárika de Jalisco; Olga Santillán, tepehuana del 

sur de Durango y Mónica González, del pueblo Cucapá de Baja California", dijo a 

través de su cuenta de Twitter. 

 

 

Asesinan a Luis Miranda Cardoso, padre del exsecretario de Sedesol 

La Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM), informó que la 

mañana de este martes fue encontrado el cuerpo de Luis Miranda Cardoso, padre 

del exsecretario de Desarrollo Social (Sedesol), Luis Miranda Nava.  

Los hechos ocurrieron al interior de su domicilio particular, localizado en la colonia 

Sánchez, en Toluca, en la calle de Texcoco, a unos metros de la notaría de la que 

era titular Miranda Cardoso.  

Por el momento dos camionetas de escoltas particulares impiden el paso por la 

vialidad y también permanece el acordonamiento de las autoridades estatales y 

municipales.   

Matan al padre de Luis Miranda, extitular de Sedesol en sexenio de EPN   La Razón  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/amlo-presenta-terna-de-mujeres-indigenas-para-presidencia-del-conapred
https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/asesinan-luis-miranda-cardoso-padre-del-exsecretario-de-sedesol
https://www.razon.com.mx/mexico/presunto-asalto-muere-notario-luis-miranda-cardoso-401031
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Carlos Ahumada "suplica" a AMLO aplicar justicia a secas 

Carlos Ahumada Kurtz pidió con “carácter de súplica” al presidente Andrés Manuel 

López Obrador “justicia a secas”; afirmó que no quiere ningún trato preferencial, 

luego de que ayer un juez argentino negó la extradición del empresario a México. 

En entrevista radiofónica con Ciro Gómez Leyva, consideró que ni el presidente ni 

el fiscal Alejandro Gertz Manero conocen la persecución que hay en su contra. 

“Lo único que le quiero pedir de manera respetuosa y en carácter de súplica al señor 

presidente de todos los mexicanos, Andrés Manuel López Obrador, y al señor fiscal, 

Alejandro Gertz, les pido de favor justicia a secas. Les pido de favor que revisen mis 

casos, que vean que no hay nada, igual que el de mi esposa, que amerite esta 

persecución. 

 

FGR detiene a ex encargado de recursos de Segob y PF 

La Fiscalía General de la República (FGR), con apoyo de la Guardia Nacional, 

detuvo a Eleuterio Enrique Pérez Romero, quien se desempeñó como jefe de 

departamento en la Secretaría de Gobernación y en la Policía Federal Preventiva, 

encargado del manejo de recursos, y quien ha sido señalado de estar involucrado 

en un presunto desvío de 2 mil 500 millones de pesos en esta corporación.  

Ésta es la primera de 19 órdenes de aprehensión que han sido ejecutadas contra 

ex servidores públicos de la Policía Federal, a quienes se responsabiliza de los 

delitos de delincuencia organizada con la finalidad de cometer operaciones con 

recursos de procedencia ilícita, entre otros delitos. 

 

Cooperativistas presentan denuncia en la FGR 

La lucha por el control de la Cooperativa La Cruz Azul no cesa. Hoy, por segundo 

día consecutivo, un grupo nutrido de socios cooperativistas realizó una protesta 

pública por, lo que consideran, el despojo de sus instalaciones. 

Ahora la manifestación se centró en las instalaciones de Fiscalía General de la 

República para exigir la intervención de las autoridades en el pleito que tienen en 

contra del Consejo de Administración, encabezado por Víctor Manuel Velázquez y 

José Antonio Marín, por el uso de las oficinas corporativas de Gran Sur.  

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/carlos-ahumada-suplica-amlo-aplicar-justicia-secas
https://www.eluniversal.com.mx/nacion
https://www.eluniversal.com.mx/nacion
https://www.milenio.com/policia/fgr-detiene-encargado-recursos-segob-pf
https://www.milenio.com/policia/osorio-chong-ordenan-detencion-operadora-frida-martinez-jesus-orta
https://www.milenio.com/policia/osorio-chong-ordenan-detencion-operadora-frida-martinez-jesus-orta
https://www.milenio.com/futbol/club-cruz-azul/cooperativistas-presentan-denuncia-en-la-fgr
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No somos encubridores, dice AMLO sobre aprehensiones 

Tras ordenarse la captura de 19 ex funcionarios de la extinta PF y de la CNS, el 

Presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que el caso se denunció porque 

en su Gobierno no son encubridores y no se tolera la corrupción. 

En su conferencia de prensa matutina, el Mandatario fue cuestionado sobre la orden 

de aprehensión contra Jesús Orta Martínez y Frida Martínez Zamora, ex secretarios 

generales de la otrora PF, y otras 17 personas por delincuencia organizada, 

derivado de presuntos desvíos millonarios en contrataciones de 2010 a 2017. 

 

Se castigará a empresa que sobornó.-Presidente 

 El Presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que se sancionará a la filial de 

la empresa WAC en México por sobornos a funcionarios estatales y líderes 

sindicales. 

 

"Sí, ese es otro fraude, de sobornos también, de las dos Administraciones pasadas 

que, lo mismo, que hubo mordidas, moches, entonces pues nosotros tenemos que 

actuar", manifestó. 

 

Armando Zúñiga Salinas rindió protesta como nuevo presidente de COPARMEX 

CDMX 

En la ceremonia de toma de compromiso del Consejo Directivo COPARMEX CDMX 

2020-2022, Zúñiga fue acompañado por el presidente saliente, Jesús Padilla, así 

como virtualmente por el presidente nacional de COPARMEX, Gustavo de Hoyos, 

y la jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, así como de 

consejeros y presidentes de organismos locales. 

Luego de agradecer la presencia de los mismos y reconocer el enorme esfuerzo 

que Padilla realizó durante su gestión, Zúñiga Salinas ofreció un discurso para todos 

los integrantes del organismo y público en general. 

 

 

 

 

https://www.reforma.com/no-somos-encubridores-dice-amlo-sobre-aprehensiones/ar2006802?v=3
https://www.reforma.com/se-castigara-a-empresa-que-soborno-amlo/ar2006824?v=3
https://www.excelsior.com.mx/comunidad/armando-zuniga-salinas-rindio-protesta-como-nuevo-presidente-de-coparmex-cdmx/1399172
https://www.excelsior.com.mx/comunidad/armando-zuniga-salinas-rindio-protesta-como-nuevo-presidente-de-coparmex-cdmx/1399172
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¡Adiós “coyotes”! Agencias tramitarán placas vehiculares de autos nuevos en CDMX 

La Secretaría de Movilidad (Semovi) de la Ciudad de México inhibe la acción 

de gestores en trámite de placas vehiculares. 

Recordó a la ciudadanía que, en caso de adquirir un vehículo nuevo en la capital 

del país, las agencias automotrices serán quienes deban tramitar de manera 

gratuita las placas de los automotores, en caso de que el o la compradora tenga 

domicilio fiscal en la Ciudad de México, de acuerdo con la Gaceta Oficial del 18 de 

mayo. 

 

Sube a 13 cifra de muertos por volcadura en la México-Toluca 

Al menos 13 personas fallecidas y 24 lesionadas es el saldo hasta el momento de 

la volcadura de un autobús de pasajeros suscitada la madrugada este martes en 

la autopista México-Toluca. 

El accidente ocurrió a las 2:15 horas en el kilómetro 037+900 de la carretera México-

Toluca, donde se vio involucrado un autobús con razón social “Futura Select”, 

placas 63HA12 y número económico 8332, el cual provenía de Acapulco, Guerrero, 

con dirección a Jalisco. 

 

Admiten amparo de Rosario Robles para enfrentar proceso en libertad 

La ex secretaria de desarrollo social promovió un amparo con el que busca enfrentar 

su proceso en libertad tras permanecer un año en prisión preventiva en el penal de 

Santa Martha Acatitla; mismo que ya fue admitido por una jueza federal. 

La juez Cuatro del Distrito de Amparo en Materia Penal, María Dolores Núñez 

Solorio, admitió la demanda de garantías y fijó que los próximos 17 de agosto y 9 

de septiembre se celebre una audiencia incidental y constitucional. 

 

 

 

 

 

 

https://heraldodemexico.com.mx/cdmx/adios-coyotes-agencias-tramitaran-placas-vehiculares-autos-nuevos-cdmx-sistema-control-altas-semovi/
https://heraldodemexico.com.mx/estados/sube-a-13-cifra-de-muertos-por-volcadura-en-la-mexico-toluca-fotos/
https://www.contrareplica.mx/nota-Admiten-amparo-de-Rosario-Robles-para-enfrentar-proceso-en-libertad20201180
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Autoridades de Alemania catean propiedades de esposa de Emilio Lozoya 

Autoridades alemanas continúan con las investigaciones en contra del exdirector 

de Pemex, Emilio Lozoya, quien ya se encuentra en México. 

Según informó Quinto Elemento Lab, las autoridades del país europeo ordenaron el 

cateo de dos propiedades de su esposa, Marielle Helene Eckes. 

 

Acuerdo comercial EU-China marcha "bien", China comprometida en comercio 

Pese al aumento de las tensiones sobre Hong Kong y otros temas, China continúa 

comprando bienes estadunidenses y particularmente materias primas bajo el 

acuerdo comercial de Fase 1 firmado en enero, así lo anunció el asesor económico 

de la Casa Blanca, Larry Kudlow. 

Consultado si los deteriorados lazos en otros frentes entre las dos mayores 

economías del mundo podrían provocar que el tratado comercial sea desechado, 

Kudlow afirmó, "No, no". 

"La única área en la que estamos comprometidos es en comercio", aseguró a 

periodistas en la Casa Blanca. "Esta bien ahora". 

 

Los Obama y los Clinton serán los oradores en la Convención Demócrata 

En medio de la gran expectación que ha levantado el nombramiento que se dará el 

día de hoy, de la compañera de fórmula y próxima vicepresidenta que se unirá a Joe 

Biden en su intento por arrebatar la presidencia a Donald Trump, se anunció 

también la lista de las celebridades, que entre lunes y jueves de la siguiente 

semana, ofrecerán un discurso en la Convención Demócrata. 

Iniciará el lunes 17 Michelle Obama y el pre candidato finalista Bernie Sanders, 

seguidos el martes de la esposa del candidato, Jill Biden y el ex presidente Bill 

Clinton. 

A media semana los oradores serán la presidenta de la Cámara de 

Representantes Nancy Pelosi, Hillary Clinton, Elizabeth Warren y cerrará otro 

expresidente, Barack Obama. 

 

https://heraldodemexico.com.mx/orbe/autoridades-de-alemania-catean-propiedades-de-esposa-de-emilio-lozoya/
https://www.milenio.com/negocios/comercial-eu-china-china-compra-bienes-estadunidenses
https://www.milenio.com/internacional/obama-clinton-arroparan-biden-convencion-democrata
https://www.milenio.com/internacional/estados-unidos/joe-biden-aceptara-forma-virtual-candidatura-presidencia-eu
https://www.milenio.com/internacional/estados-unidos/joe-biden-aceptara-forma-virtual-candidatura-presidencia-eu
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Hombres se sentirían 'insultados' con vicepresidenta: Trump 

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, dijo hoy que algunos 

hombres pueden sentirse "insultados" por la promesa hecha por su rival 

demócrata, Joe Biden, de elegir a una mujer como candidata a la vicepresidencia. 

Él se rodeó de un cierto tipo de gente", indicó Trump en una entrevista matutina a 

la cadena de radio Fox Sports. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.excelsior.com.mx/global/hombres-se-sentirian-insultados-con-vicepresidenta-trump/1399173
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Del dicho al hecho/Kemchs
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El predecible/Helioflores 
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SAMUEL/Chavo del Toro 

 

 

 

 

 

 

 



 

34 
 

 

Autoaislada/Perujo 
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A media asta /Nerilicón 
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